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小田原市の税金の使い道や、一日の税金の入る量

を知れてよかったです。 

昔、傍聴者が 200 人くらい来たという話を聞いて

びっくりしました。 

税金がどれだけ使われているのかがわかりまし

た。 

後ろの人がよく見られるように、誰もが話し合い

ができるように、車椅子の人が入れるように工夫

されていたり、傍聴席には０歳から座れることに

は驚きました。 

議場の他にも、部屋が思ったより多くてびっくり

しました。 

こんな体験はなかなかできないので、とても楽し

かったです。照明が小田原市にちなんでいてびっ

くりしました。 

きれいなお部屋がたくさんあってすごいなと思い

ました。私も 18 歳になったら投票したいと思いま

した。今日はありがとうございました。 

議場に入れてよかったです。 

 

学校にエアコンがついたことも、会議で決めたの

は知らなかったのでびっくりしました。身近な生

活のことにも会議を開いてやっていたなんてすご

いなと思いました。 

傍聴席は０歳から入れるのは知らなかったのでび

っくりしました。 

議場室や応接室の椅子がふかふかで座りやすかっ

たです。議場の天井の形が梅をモチーフにしてい

るなど細かい工夫がありました。 

初めて議長がいる議長室や、議場を生で見れて嬉

しかったです。 

議会をする時、もっといると思っていたけど、27

人でやるということを初めて知りました。 

議長室の椅子に座ったり、普通ではできない体験

ができたし、みんなが入れない所に入ったのが新

鮮でした。 

議長室の椅子がとても柔らかくてびっくりしまし

た。初代の議長が府川庄次郎ということを初めて

知りました。 

色々な部屋を見れてよかったです。 

人生で一回もこういう所に来たことがなかったけ

ど、僕の予想より会議室が大きくて驚きました。

議員さんも優しくて楽しかったです。 

今、選挙に行っている人は少ないと分かりまし

た。そのため私も 18 歳になったら選挙に行くよう

にしたいです。 

普段なかなか入れない所に行けて、よい経験がで

きました。 
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議会傍聴席の座席は 80 席もあるなんて驚きまし

た。今選挙に投票する人が少ないことが分かって

自分が投票できるようになったら投票したいと思

いました。 

自分は初めて市役所に来たのですが、議場でたく

さんの話が聞けてよかったです。特に、やりがい

のことを聞いて、自分も優しくしてもらっている

ので聞いてよかったと思いました。今日はありが

とうございました。 

議会に初めて来て、傍聴席があることを知って誰

でも入れることが知れてよかったです。 

議場の形もすごい四角とか色々な形があること

が、とても小田原を大切にしているのが分かりま

した。 

本などでは分からないことなどを議員さん達から

聞けて分かりやすかったです。本当にやっている

人にしか分からないことなども聞けて楽しかった

です。今度行く機会があれば傍聴席で見てみたい

と思いました。 

ライトなどにも工夫されていることは知らなかっ

たのでびっくりしました。今日は本当にありがと

うございました。 

今日初めて市役所に行って色々なことを学んで驚

いたことは傍聴席には０歳から入れることを知っ

て驚きました。今日はありがとうございました。 

僕は議場に初めて行きました。質問をして、いつ

も会議はこんな感じなんだなと思ってよい経験に

なりました。 

部屋が多く、広い部屋がいっぱいだったので、少

しびっくりしました。 

私は小田原市役所に来たことがあるけど、こんな

所があるなんて知らなかったです。色々なことが

知れてよかったです。 

自分は市役所にこんな所があるとは知りませんで

した。傍聴席に座ってみたいと思いました。 

 

 


